Boga Sky Bar Lounge

Boga Sky Bar, 20, Avenida de Cataluña, Entreplatges, Alicante, El Alacantí, Alicante, Comunidad Valenciana, 03540, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en: Ago 26, 2025

Boga Sky Bar – Rooftop con vistas al mar para un tardeo único en Alicante

El tardeo en Alicante con brisa mediterránea

El **tardeo en Alicante** está evolucionando hacia espacios que combinan mar, diversión y sofisticación. En Playa de San Juan, el **Boga Sky Bar** se ha convertido en uno de los destinos más atractivos para quienes buscan un ambiente contemporáneo y energético, con la complicidad del Mediterráneo. Es uno de esos **bares de tardeo en Alicante** que no solo ofrece bebidas: crea una experiencia completa de ocio.

Ubicación junto a la playa

Situado en la azotea del Hotel Port Alicante City & Beach, el Boga Sky Bar domina la línea costera de Playa de San Juan. Su conexión directa con el Mediterráneo lo convierte en un enclave único: aquí el **tardeo en Alicante playa** se vive en primera fila, con vistas abiertas al mar y a la costa que parecen no tener fin.

Ambiente vibrante y moderno

Este rooftop se distingue por su diseño moderno, con piscina infinity, zona de sofás y un mobiliario chic que refuerza la idea de exclusividad. Es ideal para un público cosmopolita y exigente que quiere disfrutar de un **tardeo Alicante hoy** diferente, lejos del bullicio del centro pero con un ambiente cuidado y sofisticado.

Momentos clave: música y puesta de sol

El Boga Sky Bar sabe cómo transformar el atardecer en un espectáculo. A última hora de la tarde, la terraza cobra vida con sesiones de DJs, flamenco house y música en directo que aportan una energía distinta. Todo ello acompañado por la puesta de sol sobre el mar, que regala un ambiente mágico difícil de encontrar en otros **bares de tardeo en Alicante**.

Coctelería de autor y propuesta gastronómica

La carta de cócteles combina creatividad y frescura, con combinaciones que incluyen frutas mediterráneas, hierbas aromáticas y destilados premium. Mojitos, gin-tonics y spritz se convierten en protagonistas, junto a creaciones de autor que sorprenden por su originalidad. Para quienes prefieren el vino, la selección incluye referencias nacionales y locales, ideales para disfrutar de la brisa marina.

Además, se ofrece una propuesta gastronómica ligera que va desde tablas gourmet hasta bocados mediterráneos pensados para compartir. Este detalle convierte al Boga Sky Bar en una opción perfecta para quienes quieren que su plan de **tardeo en Alicante playa** incluya algo más que copas.

Punto de partida hacia la noche

Más allá del atardecer, el Boga Sky Bar es también un excelente comienzo de la noche. Tras disfrutar del ambiente en la terraza, muchos visitantes continúan su plan en el centro o en el puerto, donde esperan locales que funcionan como auténticas **discotecas tardeo Alicante**. Este rooftop funciona así como un prólogo perfecto: un espacio donde la tarde se transforma en la antesala de una noche vibrante.

Perfil de público y dress code

El público que acude al Boga Sky Bar busca un plan selecto. Parejas, grupos de amigos y turistas internacionales coinciden aquí para disfrutar de un ambiente sofisticado y al mismo tiempo desenfadado. El dress code recomendado es **smart casual moderno**, con un toque mediterráneo: camisas ligeras, vestidos frescos, calzado cómodo pero elegante.

Un imprescindible del tardeo Alicante hoy

En poco tiempo, el Boga Sky Bar se ha consolidado como uno de los rooftops de referencia en la ciudad. Su localización privilegiada, su diseño moderno y su ambiente dinámico lo convierten en una parada obligatoria para quienes buscan un **tardeo en Alicante playa** distinto, con estilo y buenas vistas.

El **tardeo en Alicante** vive en el Boga Sky Bar una de sus versiones más contemporáneas y sofisticadas. Este rooftop reúne lo que muchos buscan: vistas al mar, ambiente moderno, coctelería de autor, música en directo y gastronomía ligera. Es un lugar perfecto tanto para quienes quieren relajarse con una copa al atardecer como para quienes planean una velada más larga que incluya las mejores **discotecas tardeo Alicante**.

Hablar de los mejores **bares de tardeo en Alicante** sin mencionar al Boga Sky Bar sería dejar fuera uno de los escenarios más espectaculares de la ciudad. Aquí el mar, el diseño y la diversión se dan la mano para ofrecer una experiencia inolvidable.